
最新街舞社团工作总结 街舞少年工作总结
(优秀5篇)

当工作或学习进行到一定阶段或告一段落时，需要回过头来
对所做的工作认真地分析研究一下，肯定成绩，找出问题，
归纳出经验教训，提高认识，明确方向，以便进一步做好工
作，并把这些用文字表述出来，就叫做总结。大家想知道怎
么样才能写一篇比较优质的总结吗？下面是我给大家整理的
总结范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮
助。

街舞社团工作总结篇一

“迎着明媚的阳光，听着欢快的歌唱”我们怀着愉快的心情，
迎来了20xx年^v^六一^v^国际儿童节。全校各教室以不同
的主题内容进行联欢、举办“快乐六一”文艺汇演比赛，在庆
“六一”系列活动中，除了涌现出了一批质量高、主题鲜明
的节目外，还发现了一些具有文艺特色的教室和擅长文艺的
学生。全校上下都在都主动的准备这次汇演，使这次活动开
展得有声有色，成功而圆满。

（一）领导非常重视，提前安排部署工作

学校领导把“艺体兴校”作为办学特色，以“三个快乐”作
为办学理念，对学校文艺的开展给予更高的关注，“六一”
节前夕，召开学校领导会议，计划、安排部署这项工作，分
配教师组织学生排练，把“六一”汇演定为本月重点工作来
抓，营造师生欢度“六一”，共享节日的愉快氛围！

（二）开展主题形式多样、内容丰富的教室联欢会

学校召开教室领导会议，以教室形式组织联欢，并按照本班
特色确立主题，有五年级一班主题“我的六一”联欢会，以



活泼欢快的歌表演、和自由律动为主要表演形式；有五年级
二班以集体舞蹈、配乐诗歌朗诵为主的“放飞梦想”为主题
的联欢会，这些不同主题内容的联欢会，充分体现了教室文
艺特色，并力争让教室所有孩子参与表演，给每个孩子展示
的机会，让他们感觉“六一”是他们自己的节日，通过自己
的表演形式表达对节日的庆贺。

在联欢会开始后，校长赵xx、副校长王xx、主任刘xx、等领导班
子分为三组，带领刘xx、尹秀xx等艺体教师，并准备了精彩的
节目，到各教室向学生祝贺节日，使全校沉浸在一片欢歌笑
语过“六一”的喜庆氛围之中。

（三）学校举办主题为““老少同乐”庆“六·一””的文
艺汇演比赛

“小鸟在广阔的天空自由飞翔，它的歌声格外清脆、欢
畅。”

“花儿沐浴着明媚的阳光，它绽开了笑脸，吐露着芬芳。”

终于在激动人心的锣鼓声中，于5月28日在镇敬老院院内拉开了
“老少同乐”庆“六、一”文艺汇演的序幕，每个班都选出
最精彩的节目作为参赛节目，全场共有20个节目，节目内容
纷呈，形式多样，有歌、舞、小品、相声、武术表演等，节
目多，质量高。排前几名的节目有：舞蹈《好儿郎》、《越
来越好》、扇子舞《欢天喜地》、歌伴舞《不怕不怕》、相声
《吹牛》、女声独唱《猪头哥哥》等，还有很多节目虽然没
有评奖，但也是表演精彩、独具风格，反映出各班的特色与
实力。应该说这次汇演，是立意新颖、质量较高的一场节目。

（四）在喜庆六一的同时，校领导老师和同学们没有忘记在
汶川地震中受难的同胞，汇演第一项就是向震中死难的同胞
默哀一分钟。孩子们还把自己的零用钱投进了爱心箱，短短
几分钟就集到了近千元，会后，钱已经通过银行汇往中国红



十字会，虽然钱的数目不大，但它代表了孩子们的一片心。
孩子们在这次活动中也得到了灵魂的`洗涤。一年级的小同学
也在这时戴上了鲜艳的红领巾，成为了一名光荣的少先队员。

（五）敬老院的爷爷奶奶们在孩子们的欢歌笑语中展开了笑
容，真像孩子们祝愿的那样，心情愉快，笑口常开。相信他
们一定会“福如东海、寿比南山”。

当我们依然还沉浸在那欢歌笑语中，依然回味着那欢歌笑语
所带给我们的愉悦心情时，“六一”文艺汇演成功的落下帷
幕，通过学校这次庆“六一”系列活动的开展，可以看出领
导对活动的重视，教师对活动的用心，孩子们对训练认真刻
苦的精神，反映出学校上下协调一致的工作作风。我想，也
只有这样团结、奉献、合作的团体，我们才会向着更高、更
远的目标不断进发！

街舞社团工作总结篇二

尊敬的学校领导：

首先，非常感谢您抽出宝贵的时间来审阅这份计划书!虽然这
片申请书有点长但是我们真诚的希望你能看完它。

随着如今社会的进步，舞蹈种类也随着增加。街舞成为时下
最受青少年欢迎的舞蹈。

凡是舞蹈，都有存在的精神，去感受那个精神，会让灵魂得
到升华，无论是优雅的舞，狂野的舞，是在舞台上跳的，还
是街头跳的，街舞的产生和目的还是为了释放被束缚的灵魂，
它是一种发泄的途径，一种锻炼的途径，一种感受自我的途
径。 练习街舞更能激发练习者的热情，使他们充分展示自我，
在忙碌学习之余，使疲惫的身心得以充分的放松。

跳街舞还是一项非常有效的瘦身有氧运动,对于消耗全身的脂



肪的作用相当强。经常练习能让你充满活力，对于身体健康
很有帮助。

街舞是小肌肉群的运动，它很好地弥补了其他健身项目的局
限性，使锻炼更为全面。而且街舞是非常好的有氧运动，连
续跳1小时消耗的热量，相当于跑步6公里，它的减肥功效不
言而喻，同时它还能提高身体协调能力。

跳街舞可以释放心情，无论在生活或是工作上有什么不顺心
的事情，伴着快节奏的舞曲和轻松、随意的舞步，很快就能
把心中的不快忘掉了。而且街舞的运动量挺大的，热量消耗
也不少，久而久之对保持苗条的身材大有帮助。

流行于各大健身房中的街舞则完全是一种改良后的健身运动。
它是在健身操的基础上添加了简单的舞蹈动作，但它的动作
比健身操复杂、花样多，力度也比健身操小得多，其中还包
括扭胯、旋转等舞蹈动作。

因此我们希望成立这样一个社团，丰富同学们的生活，为校
内舞蹈爱好者提供一个展示与交流的平台。

同时，成立街舞社，可以带给同学、老师乃至学校以下益处。

1. 学生多了一种体育锻炼的途径

2. 给喜欢街舞的学生提供了一个交流较量的平台

3. 缓和同学们学习的压力，陶冶学生的艺术情操，培养和提
高其综合素质。

4. 艺术节等可以提供一两个节目

5. 在社团成熟时，能以学校为单位出赛，为校增光

6. 在与外校交流的同时，能促进学校间的来往



7. 培养积极向上的性格，锻炼人的毅力，增强表现的信心

有鉴于此，我们郑重地向学校提出成立street temple街舞社
的事宜。

我们郑重承诺，绝对不会因为street temple街舞社的事宜而
使我们的学业成绩有所退步，并且争取以学校名义参加各项
比赛，为校争光。

另外我们想向学校申请一间大教室来当做我们的练习室，因
为我们没有练习室的话日常的授课，练习，安排没有地点进
行，希望学校的老师和领导给于支持和批准，如果可以有多
余空闲或者长期不用的多媒体教室，希望可以考虑借给我们
使用，因为我们日常需要电子设备，弱国申请成功，教室批
准下来，在我们使用的时候如有任何损坏，我们全额赔偿。

希望学校能体谅我们街舞爱好者的心愿，认真考虑成立street
temple街舞社的有关事宜。

应社团未经学校批准，尚未成立以及不知道普通学员的兴趣，
所以暂不分配任何职务以及个舞部成员，等社团批准成立后，
考虑普通成员的基本信息和自身爱好进行分配，管理阶级经
社长考核后，大家选举投票决定。

敬礼！

一群热爱舞蹈的学生

20xx年 10月30日

街舞社团工作总结篇三

弹去五月的浮尘，迎来六月的时光。六月是小朋友的，在这
欢快的日子里，我们幼儿园举行了^v^庆六一亲子游园活



动^v^。这次，我们把活动日提前定在五月二十九日，上午，
幼儿园里人头涌涌，欢声笑语不断。一百多名宝宝和他们的
爸爸妈妈在那里度过了欢乐的节日时光。

为了能让宝宝度过一个愉快而有好处的节日，我园安排了一
系列的活动来欢庆六。一，活动资料包括亲子，幼儿及家长
作品展，知识汇报展示，才艺展示等一系列的活动来让宝宝
和家长们感觉到节日的来临，共同分享到节日的欢乐。

活动中，设计了八组亲子游戏，在游戏过程中宝宝与家长之
间，家长与教师之间充满了愉快的情绪。欢声笑语此起彼伏，
充满了整个幼儿园。同时，游戏中的奖品各种各样，孩子们
情绪高涨，家长感动万分，他们又重温了久违的亲子关系。

我班在开展庆六一活动的过程中除了用心配合园组织的一些
活动外，也特意安排制订了庆六一课程活动设计，想借此进
一步地烘托节日的气氛，让他们对节也有能够初步的认识，
明白这个节日是属于他们独有的节日。对于我们小班的小朋
友来说，这个六一带给他们的好处又是相当与众不一样，因
为这毕竟是我们小班小朋友儿童时期所经历的第一个儿童节。
所以我们要加倍利用好这样的一个机会，期望透过这样的活
动给他们带来某种程度上启发和感情因素的影响。

在整个庆六一活动过程中我们也发现了很多工作中的失误和
不足，其一，活动的准备工作还做的不是很到位，显得有些
仓促，一些细枝末节还思考的不成熟。其二，楼顶的游戏很
丰富，可是因为^v^烈日炎炎^v^，家长们没能踊跃参加。当
然也不完全没有之处，活动的过程中家长的心态是比较用心
的，十分乐意主动地参与到我们楼下室内的活动中来。其次，
教师之间的衔接配合做的还不错，充分体现了团结的凝聚力。
同时我们也积累到了一些组织活动的，学会看到了我们的不
足和我们的弱点，但我们不视它为缺憾，而把它看成我们走
向成功的阶梯。



人总是在不足中慢慢学会成长的，从而让自我不断完善成熟
起来。我们坚信透过自我的努力会做的更加完美的！

街舞社团工作总结篇四

20xx年度第一学期的工作即将接近尾声，我作为社长对这学
期的工作作出以下总结：随着这学期各个活动的圆满结束，
我们也对这学期的工作做一个自我评估。

由于学校的大力支持，社员的努力和社团内部的团结，我们
社团这一个学期以来开展的各个活动都非常顺利。每个活动
之前我们都做了认真的计划和充分的准备，以确保不出现重
大问题。

十月份的新生纳新为我们街舞社注入了新鲜的活力，扩大了
我们社的规模。纳新中我们增加了许多个新成员，他们都对
舞蹈有浓厚的兴趣和激情。

这学期我们开展了多彩多姿的活动，但主要活动主要有三个。

第一就是在第十三周周六举行的社员聚餐活动，在聚餐过程
中，我们做了很多游戏，大家都加入了快乐的游戏中，游戏
中社员相互之间也进行了很充分的认识和了解，促进了社团
内部的团结，为以后活动的举行打下了良好的基础。

第二是我们的买社服活动。首先我们广泛收集了大家的意见，
然后通过协调采取少数服从多数的方法决定女生和男生买同
一种版型的，但不是同一种颜色。男生是黑色和灰色相间的`，
很好的衬托出了男舞者的酷和帅。女生是红色和黑色相间的，
代表我们街舞社的青春和活力，对舞蹈的激情和对我们街舞
社有更加美好的明天的自信。

是这个舞台的主宰者，我们要让这个舞台光彩夺目。我们的
激情点燃了空气，将晚会气氛带到了点，充分的起到了开场



舞的效果。

除了上面的活动之外，我们经贸系的社员在他们x月x号举行
的欢送助导的晚会上进行了爵士舞表演，获得辅导员和助导
们的一致好评，同学们的欢呼声就验证了她们精彩表演。其
他各系社员也会在在他们的迎新年晚会上展示出她们这几个
月来辛苦练习的成果，挥汗如雨，不畏艰辛，只为他们心中
对舞蹈梦想的追求，我们期待他们的精彩表现。

以上就是我们街舞社这学期的活动总结，虽然通过我们的努
力收获了累累硕果，但仍然有很多地方需要改进，更需要我
们不断地努力，发扬社团宗旨，是街舞社更有活力。此外，
还要感谢院里的支持，我们会继续努力，不负众望。

街舞社团工作总结篇五

尊敬的院团委领导：

我们是江西师范大学全日制本科城市建设学院在校学生。为
丰富大学生业余文化生活，陶冶高尚情操，让同学们更加近
距离的接触街舞，培养积极向上的性格，锻炼人的毅力，提
高身体协调性，塑造标准形体，也同时提高城建学院在院内
外的美誉度，促进大学生德智体美全面发展，造就高质量的
合格人才。我们特此申请成立pop堂街舞社团。具体内容如下：

一、社团名称：pop街舞社团

二、申请缘由：

街舞，已被当下的大学生所熟悉，但大多数人都认为街舞是
没有前途的，荒学业的，但是我认为街舞还是有很多优点的！
具体如下：

(一）跳街舞使人注意力集中，这同时也在增强我们在学习中



注意力，而且街

舞动作随意，优美

(二）街舞是一种中低强度的有氧运动，在一个小时的运动中，
能让我们的身心得到充分的锻炼。适度的有氧运动史最好强
心剂。对我们的心脏极有好处，而心肌强劲的人造血功能也
较强，对加强大脑控制力的作用尤为明显。简单的说，跳街
舞的人控制自己身体的能力要比普通人要强得多。

(三)街舞本是一种文化，长时间练习街舞的人在审美能力也
领先大众，这绝不仅仅是“另类”，而是人们对美的一种追
求。

(四)跳街舞可以让我们的社交能力大大加强，这对我们工程
管理专业的同学无疑是好处多多，而且也可以让我们的性格
更加活泼，而且也会因为我们出色的表现力让我们成为关注
的焦点。所以我们坚信有能力、有决心办好这个社团。鉴于
此，恳请院团委慎重审核，望批准城建学院pop堂街舞社团！

此致！

敬礼！

杨阳郑建东等


